

Fête nationale du 14 juillet 2018, à Fegersheim

La commune de Fegersheim-Ohnheim à rendu hommage à ses morts.

La cérémonie de de la fête nationale du 14 juillet, à Fegersheim s'est déroulée avec la musique, les élus, les représentants de la gendarmerie nationale, la section des Anciens Combattants, les Sapeurs-pompiers et les représentants du Conseil des Aînés.



Anciens Combattants et Soldats de France



Hommage au monument aux morts de la commune



L'espace mémoriel de, Ohnheim



Lecture du jour, Mr le Maire T.SCHAAL et les enfants du CMJ



La Marseillaise à Ohnheim



L'assistance à Ohnheim



Musiciens et Anciens Combattant



Les participants de la cérémonie



A l'étang de pêche de, Ohnheim

